

Wochenendtip: Museumsfest in Meppen



In ein großes Heerlager verwandelt sich an diesem Wochenende anlässlich des Museumsfestes „Zeitsprünge“ der Garten am Ausstellungszentrum für die Archäologie in Meppen. Mehr als 70 bunte Zelte von Römern, Germanen, Wikingern, Rittern, mittelalterlichen Händlern, Kaufleuten und barocken Jägern werden die Wiesen rechts und links des

Wegs vom Archäologiemuseum zum Jugendkulturgästehaus säumen, um die Geschichte von der Steinzeit bis ins Mittelalter lebendig werden zu lassen. Auch Mitmachaktionen sind geplant: Birkenpech kochen, mittelalterliche Spiele, Gladiatorenschule für Kinder, Brettchenweben und Bogenschießen. Eintritt für Familien sechs Euro. Foto: PR

Samstag, 03.08.2013, S. 16



Von Steinzeit bis Mittelalter: Heute Geschichte erleben

Meppen (ghm) – Heute geht das große 15. Museumsfest „Zeitsprünge“ auf dem Freiluftareal des Archäologiemuseums in Meppen an der Koppelschleuse weiter. Zum ersten Male zeigen über 150 Akteure in historisch nachempfundener Kleidung das Alltagsleben der unter-

schiedlichsten Epochen und präsentieren historisches Handwerk. Neben Steinzeitlern finden sich Akteure aus der Stein- und Bronzezeit, aus der römischen Kaiserzeit und dem Mittelalter. Zu den Highlights gehören die Kampfvorfürungen der Gladiatorengruppe „Lu-

cus nemesis“ (Foto) sowie deren „Kinder-Gladiatorenschule“ zum Mitmachen für die kleinen Besucher. Geschichtsbegeisterte Menschen präsentieren ihr historisches Handwerk. Ritter, Römer und Wikingers stehen gerne Rede und Antwort. Hiemann-Foto

Sonntag, 04.08.2013, S. 1